

CON BRUNA

Rosa Montero entra a la tele

Adaptó su novela Lágrimas en la lluvia, protagonizada por la detective androide Bruna Husky, para una serie de ocho capítulos que ella supervisa.



CORTESÍA

CUMPLEN 18 AÑOS

ERA UNA BROMA...

Moderatto, el grupo que nació como una broma de mal gusto para muchos melómanos, llega a la mayoría de edad con la firme creencia de que el rock tiene que ser transgresor. ¿Ellos lo son?

ROBERTO HERNÁNDEZ



www.elsoldemexico.com.mx



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | JUEVES 24 DE OCTUBRE DE 2019 | AÑO LIV | NO. 19,486 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

EN AGOSTO REPORTA BAJA DE 10.2 POR CIENTO, SEGÚN INEGI

Construcción cae al peor nivel en 12 años

JUAN LUIS RAMOS

El sector toca mínimo histórico, a la espera del Programa Nacional de Infraestructura

La producción en la industria de la construcción registró una caída de 10.2 por ciento durante agosto, es la mayor desde 2007.

Y todos los trabajos de construcción de las empresas en el país se desplomaron 6.6 por ciento en los primeros ocho meses del año, al compararlos con lo realizado en el mismo lapso de 2018.

De acuerdo con la Encuesta Nacional de Empresas Constructoras, que elabora el Inegi, el indicador ligó 14 meses consecutivos de caídas anuales. En el mes de agosto la crisis fue generalizada en todos los componentes: la edificación se contrajo 8.9 por ciento y el valor de los trabajos especializados 30.8 por ciento.

Asimismo, el personal ocupado y las horas trabajadas dentro del sector mostraron caídas de 4.1 y 4.4 por ciento, respectivamente, mientras que las remuneraciones disminuyeron 1.5 por ciento.

Estos resultados son reflejo de una disminución en el presupuesto para obra pública que se arrastra desde la administración pasada, dijo José Antonio González, director de Bimsa Reports.

Este fenómeno se ha acentuado con el inicio de este gobierno, debido a recortes y subejercicios

en el presupuesto en infraestructura que llevaron a las empresas constructoras a reportar números rojos en al menos 18 entidades federativas, como informó El Sol de México a principios de este mes.

Prueba de esta falta de recursos es que en la primera mitad del año la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) desembolsó unos 23 mil 600 millones de pesos, esto es 16 por ciento menos de lo previsto en el Presupuesto de Egresos de la Federación para este año. **Pág. 19**

SEGOB PACTA

Tranquilizan a los alcaldes

"Yo les diría también a los presidentes municipales que den un buen ejemplo, que no actúen así, que vean lo que hacían Gandhi, Mandela y Luther King, y que apuesten a la no violencia, que se serenen, que se tranquilicen", le dijo el Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, a los alcaldes que gasearon en Palacio Nacional. **Pág. 4**



AFP

BOLIVIA

Evo Morales denuncia un golpe de Estado

El presidente moviliza a seguidores para defender "su triunfo" electoral, mientras crecen los enfrentamientos con opositores en las calles. **Pág. 38**

Disruptores

VERDADERA PAZ EN CASA

La app que sustituye al administrador informal

El cobro de cuotas de mantenimiento, las rentas, resolución de conflictos, administración de entradas y mucho más, en una aplicación. **Pág. 22**

Economía anda por los suelos

La secretaria de Economía, Graciela Márquez Colín, tuvo que entrar al Metro para librar el bloqueo que jubilados de Banrural y braceros realizaron en las inmediaciones de San Lázaro. Impedida para entrar con su auto a la Cámara de Diputados y comparecer, la alta funcionaria bajó del vehículo en el que venía con su comitiva, e ingresó por la calle Sidar y Rovirosa a la estación del Metro Candelaria. Con su bolso en mano, cruzó por el pasillo y salió del subterráneo para ingresar por la puerta 4, que se habilitó como entrada emergente ante bloqueos. **Pág. 8**



ESPECIAL



Juan Veledíaz **Pág. 5**
Ángeles Fromow **Pág. 16**
Juan José Origel **Gossip**



7 503006 093029